



Zollergasse 15/2
1070 Wien
office@sosmitmensch.at
www.sosmitmensch.at

Unsere Stellungnahme an die Bundesregierung

betreffend der „Verordnung zur Feststellung der Gefährdung der Aufrechterhaltung der öffentlichen Ordnung und des Schutzes der inneren Sicherheit“
(BEGUT_COO_2026_100_2_1276438)

Österreich ist kein Notstandsland!

Eine Notstandsverordnung zu einem Zeitpunkt, wo kein Notstand droht, ist widersinnig. Das mutwillige Aussetzen des Menschenrechts auf Asyl kommt einem politischen Bankrott gleich. Eine Politik, die nicht mehr zwischen Herausforderungen und einem Notstand unterscheiden kann, löst keine Probleme, sondern verstärkt sie. Was es jetzt braucht, ist nicht das Schüren von Notstandsgefühlen. Es braucht Engagement und lösungsorientiertes Handeln!

Daher unser eindringlicher Appell:

- Nehmen Sie Abstand von einer Notstandsverordnung ohne Not!
- Nehmen Sie Abstand vom mutwilligen Bruch von Menschenrechten!
- Nehmen Sie Abstand von der Erzeugung von Leid und Unsicherheit!
- Nehmen Sie Abstand davon, mit populistischen Parteien in einen desaströsen Wettstreit um die Erzeugung von Notstandsgefühlen zu treten!
- Arbeiten Sie konstruktiv an den Herausforderungen der Gegenwart und Zukunft!

Die Unterzeichner/innen

.....
.....
.....